



Esta semana estará listo el método del FAM

ESTABOCAESMÍA**JUAN M.
DE ANDA**

estabocaesmia20014@gmail.com // @JuanMDeAnda

Si no sucede algo de último momento, ahora sí será esta semana cuando el Frente Amplio por México defina la metodología para elegir a su candidato a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, para lo cual ya van tarde, pues el partido Morena les lleva una ventaja considerable.

Los apuntados son muchos, pero sólo una minoría tiene posibilidades de quedarse con la nominación, entre ellos el alcalde priista de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava; el diputado perredista, Luis Espinosa Cházaro; y el panista de

Benito Juárez, Santiago Taboada, a quien el fin de semana -durante su segundo informe de labores- Xóchitl Gálvez le levantó la mano, lo que no cayó nada bien entre los demás suspirantes.

Sin embargo, y a pesar del espaldarazo de la hidalguense, todo parece indicar que Taboada no las tiene todas consigo, pues la más reciente encuesta publicada ayer por *El Universal*, lo ubica en un segundo lugar, con diez puntos porcentuales, debajo de Margarita Zavala, quien apenas hace una semana pidió que no la descartaran, y en un empate con Sandra Cuevas, la polémica alcaldesa en Cuauhtémoc.

A esta pequeña lista hay que agregar el nombre de la senadora Kenia López Rabadán, quien ayer, durante su "contramañanera", sostuvo que una vez que se dé a conocer el método de selección se anotará a la lista para competir por la candidatura de la oposición.

El Frente Amplio por México no se puede dar el lujo de equivocarse con la selección de su

abanderado, pues quien resulte ganador deberá llegar con el apoyo de la ciudadanía y no con el dedazo de los líderes de los partidos políticos o de lo contrario la derrota frente a cualquiera de los aspirantes de Morena sería estrepitosa.

Yes que, la oposición sigue durmiendo en sus laureles, soñando en que, al igual que ocurrió en 2021 cuando arrebataron seis alcaldías al oficialismo, en 2024 podrían repetir la hazaña y quedarse con la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, escenario que no se ve nada fácil y más si en su proceso de selección vuelven a repetir la simulación que hicieron en la "elección" de Xóchitl Gálvez.

Más les vale no equivocarse.

¿ÁLVARO OBREGÓN PARAMORENA?

Quien avanza a pasos agigantados en la alcaldía Álvaro Obregón es el morenista Humberto Morgan, quien tiene amplias posibilidades de arrebatarle la demarcación al PAN.

Y es que debido a sus orígenes, no le ha costado trabajo conectar con la ciudadanía y ha demostrado que tiene una fuerte relación con todos los sectores de la alcaldía, desde el barrio Tlacoyaque, hasta el Pedregal de San Ángel.

Cabe destacar que Humberto Morgan ya fue funcionario y diputado en la demarcación, por lo que cuenta con experiencia administrativa y de Gobierno, además de mucho apoyo de la gente.

CAE EL PATRÓN, AUTOR INTELLECTUAL DEL ATENTADO CONTRA CIRO

A través de sus redes sociales, *Ciro Gómez Leyva* dio a conocer la detención de Armando Escárcega *El Patrón*, presunto integrante del *Cártel Jalisco Nueva Generación*, y quien habría ordenado el atentado en su contra, ocurrido en diciembre del año pasado.